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11 - li- der Beilagen zu den Stcnogrnphischen Protokollen 

des Nation~11'at;;xv1i~~ot:c,gOb111111~penode 

A n fra g e 

der Abgeordneten Blau-Meissner, Buchner, Fux, Mag. Geyer, 
Dr. Pilz, Smolle, Srb und Wabl 

und Genossen 

an den Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft 

betreffend gefährliche Pestizide 

Im Jahr 1986 gab es auf internationaler Ebene eine groß angelegte 

Kampagne, um ein Verbot von 12 besonders persistenten und/oder 

toxischen Pestiziden ("dirty dozen") durchzusetzen. Die meisten 

dieser Pestizide sind in österreich noch zugelassen und am Markt 

leicht erhältlich. Die o. a. internationalen Bestrebung ist 

wieder einmal an österreich spurlos vorübergegangen. Wir erlauben 

uns daher, an Sie folgende 

A n fra g e 

zu richten: 

1) Wann werden Sie endlich diese Pestizide auch in österreich 

verbieten? 

2) Wann werden Sie dem Parlament ein zeitgemäßes Pflanzenschutz-

mittelgesetz vorlegen, das dem übermäßigen Pflan~enschutz-

mittelgebrauch Einhalt gebietet und besonders gefährliche 

Pestizide aus unserer Nahrung, aus unserem Trink- und Grund-

wasser und von unserem Boden verbannt? 
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